



いきいき

小富士っ子



R 5 学校便り No24

令和 6. 3. 2 5

四国中央市立
小富士小学校

年度末を迎えて

あっという間に1年が過ぎ、令和5年度最後の日となりましたが、地域や保護者の皆様には大変お世話になりました。先日は大変素敵な卒業式を行うことができました。これも皆様の支えのおかげです。ありがとうございました。季節は春を迎えています、三寒四温というには寒い日が多い春になっています。しかし、よく目を凝らせば、小富士小学校の桜も花を開けはじめていることに気が付きます。耳をすませば、小鳥のさえずりが聞こえてきます。動植物は、ちゃんと春を迎えています。自然は人間の感じ方よりも季節の移り変わりに敏感なようです。春に蒔かれた植物の種は半年をかけ成長し、秋に収穫を迎えました。子どもたちは、植物の倍の1年間をかけ収穫の時期となりました。分からない問題がすらすら解けるようになり、できないことがどんどん



できるようになりました。友達と一緒に学んだり、遊んだりすることを通して、ますます人を思いやれるようになりました。子どもたちは1年前と比べて、それぞれ心も身体も大きく成長しました。一人一人の成長に違いがあるかもしれませんが、それぞれの成長を皆様と一緒に喜びたいと思います。4月には、また新しい1年が始まります。来年度末にも、子どもたちの成長が喜べるように、皆様と共に子どもたちの成長を支えたいと思います。

春休みに頑張ること（修了式々辞から）

修了式で春休みに頑張ってもらいたいことを三つ話しました。

① 自分の命を守る

春休みは運転初心者が多くなることもあり、交通の危険が増えるので、いっそう交通安全に気を付ける。危険な場所に近付いたり、危険な遊びをしたりしない。災害時は自分の命を守ることを第一に考え、行動する。



素敵な態度で臨んだ卒業式

② 1年間の学習のおさらいと新年度の準備をする

今の学年で学習したことが、ちゃんと分かっているかを振り返り、少し自信がないなあと感じることをおさらいする。そして、自分の身の回りを一度まっさらにする。気持ちの切り替えができて、新しいスタートを切ることができるので、自分の使っている部屋や場所を掃除する。片付けや整理整頓もして次の学年を迎える準備を。

③ 「早ね 早起き 朝ごはん」を守って、生活のリズムをくずさない

新年度に良いスタートを切るためにも、生活のリズムを崩さないようにする。夜更かしや朝寝坊をせずに、学校がある日と同じリズムで過ごします。勉強や読書に時間を使い、ゲームなどをし過ぎないようにする。お家の人のお手伝いなどもする。

これだけでなく、春休みに頑張ることをそれぞれ自分でも決めて取り組んでほしいと思います。保護者の皆様には、令和6年度の始業式に良いスタートが切れるよう、子どもたちの春休みの過ごし方を見守ってくださいますようお願いいたします。